

EDITORIAL

Hace casi un año nuestra AEA volvió a demostrar su potente realidad de grupo compacto y diverso a la vez, joven pero con sobrada experiencia y puesto al día técnicamente, pero con una base de sólida preparación científica. En Sevilla quedó demostrado que, por encima de personalizaciones y puntos de vista, somos un equipo.

Desde que tomé el enorme compromiso y honor de presidir esta Sociedad, hemos andado un camino que sigue la senda ya marcada por 25 años de historia, siendo fiel a una proyección perfilada por el impulso de anteriores presidentes que han ido dejando huella de sus distintos, pero convergentes, criterios y a los cuales se unirá el mío propio. Permitidme resaltar algunos puntos importantes:

- La potenciación de las relaciones internacionales que nos saquen del ostracismo global, no individual, pues siempre ha habido reconocimientos personalizados de forma meritoria, pero el conjunto va consiguiendo abrir fronteras de ida y vuelta.
- Potenciación, renovación y consolidación de nuestros escaparates profesionales. Cursos de formación, Cuadernos de Artroscopia, página web.
- Nuevo enfoque a las relaciones con las casas comerciales, creando distintos peldaños de apoyo técnico y económico, que nos permita mantener una tesorería sólida, para poder seguir con tranquilidad las vías científicas abiertas, en forma de becas, premios, investigación, cursos, etc.
- En fin, nuestro Congreso anual, en el que volveremos a ver cirugías en directo y que nos reunirá de nuevo, y donde podremos expresar el afán común de mantener una Sociedad cohesionada que demuestre dentro y fuera de nuestras fronteras una calidad científica incuestionable, reflejo de un trabajo de equipo que año a año va incorporando a jóvenes compañeros que nos acompañen a los que no lo somos tanto, a dar impulso al latir constante de nuestra Sociedad.

La AEA la formamos todos, los que estamos y los que somos, sin distinción.

Sólo os pido un favor: sigamos siendo un equipo 25 años más.

Larga vida a la AEA.

Dr. José M.^a Altisench Bosch
Presidente de la AEA